
  
Die Ministerin für Soziales, Integration und Gleichstellung hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage 

mit Schreiben vom 7. Oktober 2019 beantwortet. 
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Vollzugsabläufe im Kinderschutz  
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
In der Antwort der Landesregierung auf Drucksache 7/3212 wurde seitens 

der Landesregierung erwähnt, dass die Vollzugsabläufe im Kinderschutz 

derzeit evaluiert werden (Fragen 2 und 4). Dazu ergeben sich Nachfragen. 

 

Ist die Evaluierung der Vollzugsabläufe im Kinderschutz seitens der 

Landesregierung abgeschlossen? 

 

a) Wenn ja, zu welchen Ergebnissen ist die Landesregierung gekommen? 

b) Wenn nicht, wann wird die Evaluierung der Vollzugsabläufe voraus-

sichtlich abgeschlossen sein? 

 

 

 

Die Fragen werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Die Untersuchung der Vollzugsabläufe im Kinderschutz ist seitens der Landesregierung noch 

nicht abgeschlossen. Die derzeitigen Planungen gehen davon aus, dass dem Kabinett bis Ende 

2019, spätestens jedoch im 1. Quartal 2020, ein Bericht vorlegt werden kann, in dem unter 

anderem zukünftige Handlungsbedarfe im Kinderschutz aufgezeigt werden. 

 


